



PRESSEMITTEILUNG 20/12/23

# **Schwalbe fördert World Bicycle Relief mit bis zu 15.000 Euro**

*Spenden auf Online-Portalen von MTB-News werden bis Heiligabend verdoppelt*

Auch in diesem Jahr unterstützt Schwalbe die Adventskaktion der Portale MTB-News, eMTB News, Rennrad-News und Nimms-Rad, die der Hilfsorganisation World Bicycle Relief (WBR) zugutekommt. Das Familienunternehmen wird alle dort noch bis Heiligabend eingehenden Spenden ab 25 Euro verdoppeln – bis zu einem Gesamtbetrag von 15.000 Euro. Das Ziel ist es, mit der Verdopplung die Wirkung jeder Spende zu vervielfachen und der Arbeit von World Bicycle Relief einen zusätzlichen Schub zu verleihen.

„Wir unterstützen World Bicycle Relief bereits seit neun Jahren aus ganzem Herzen. Es begeistert mich immer wieder aufs Neue, wie Menschen in ländlichen Regionen weltweit mit einem Fahrrad mobiler werden und ihnen damit die Chance auf ein besseres Leben ermöglicht wird,“, sagt Frank Bohle, Schwalbe-CEO.

## **Über World Bicycle Relief:**

Die internationale Hilfsorganisation World Bicycle Relief arbeitet in Regionen, in denen Menschen kilometerweit zu Fuß laufen, um die nächste Schule, eine Gesundheitsstation oder einen Markt zu erreichen. Sie entwickelt und produziert robuste und hochwertige Lastenfahrräder, die vor Ort montiert werden und den speziellen Anforderungen in ländlichen, einkommensschwachen Regionen des Globalen Südens standhalten. Schulkinder besuchen beispielsweise regelmäßiger den Unterricht und haben damit bessere Zukunftschancen. Gesundheitspflegekräfte können mehr Menschen erreichen, auch in entlegenen Gebieten und damit die Versorgung intensivieren. Um die Nachhaltigkeit der Programme zu sichern, etabliert WBR in den Programmregionen ein „Fahrrad-Ökosystem“: Lokale Programm-Komitees verantworten die Umsetzung der Programme vor Ort, von WBR geschulte Mechaniker\*innen warten und reparieren die Räder und eine wachsende Zahl von Buffalo-Shops gewährleisten den Zugang zu Ersatzteilen.

World Bicycle Relief wurde 2005 gegründet. Seitdem wurden mehr als 750.000 Fahrräder in insgesamt 21 Ländern ausgeliefert und mehr als 3.200 Mechaniker\*innen geschult, darunter in Kenia, Sambia, Simbabwe, Malawi und Kolumbien.



**WORLD BICYCLE RELIEF®**